

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.

Mensual..... 5,00

Anual..... 55,00



Imperio

Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y

ADMINISTRACION:

Armas, 1, 3.º

Año I

Toledo, 19 de Diciembre de 1936

Número 51

Una Patria. Un Estado. Un Caudillo.

Ciento veinte aparatos rojos han sido derribados hasta la fecha

Los comisarios ingleses que hicieron información en el campo rojo han vuelto a Inglaterra horrorizados de la barbarie marxista. Varios de ellos pertenecen al partido laborista

(Información en la página 3.º)

**Una Patria: España
Un Caudillo: Franco**

Nota de radio Burgos.—Anunciando la suspensión del comunicado oficial del Ejército del Norte

Por las emisoras de Radio Castilla Burgos se hizo saber esta noche, por orden de la superioridad, queda suprimido el Comunicado oficial del Cuartel General del Ejército del Norte. En lo sucesivo, y a partir de esta fecha, sólo se facilitará el Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias recibidas en dicho Cuartel General hasta las veinte horas del día en que se hace público.

Boletín oficial

Noticias llegadas a este Cuartel hasta las veinte horas del día 17 de diciembre de 1936.

Quinta División.—Sin novedad.

Sexta División.—Fuego de fusil y cañón en los frentes de Mondragón y Villarreal. El enemigo atacó en Soncillo, siendo rechazado con numerosas bajas.

Séptima División.—Sin novedad.

Octava División.—Sin novedad.

División de Soria.—En el frente de Guadalajara el enemigo intentó un nuevo ataque contra nuestras posiciones, siendo rechazado y recogido en varios muertos con armamento.

EJERCITO DEL SUR.—En el frente de Córdoba, tiroteos al rectificar en vanguardia algunas de nuestras posiciones.

Nota de la Jefatura de la oficina de prensa y propaganda de Salamanca

Un grupo de diputados de filiación independiente, pertenecientes al parlamento británico, se hallan recorriendo en la actualidad España na-

cionalista; integran esta comisión, los señores Crosley, Peters, Ley, Gelis y Michel, quienes al pasar por San Juan de Luz se detuvieron para saludar al Embajador de su nación, Sir Henri Chilton. Después de visitar Burgos, Salamanca y Toledo, los diputados en cuestión, expresaron deseos empeñados de visitar los frentes de combate, lo que en estos momentos realizan. Han sido recibidos y obsequiados por las autoridades militares, siendo también cumplimentados por los señores jefes y oficiales que desempeñan distintas misiones en los frentes.

saron deseos empeñados de visitar los frentes de combate, lo que en estos momentos realizan. Han sido recibidos y obsequiados por las autoridades militares, siendo también cumplimentados por los señores jefes y oficiales que desempeñan distintas misiones en los frentes.

El Coronel Yagüe habla de nuevo para IMPERIO

«Veo tratar «de situarse» a los que por desgracia para España ya se «situaron» en otros tiempos

El que fracasa en un régimen y en otro, y no se esconde, desprecia a los que han sido víctimas de sus fracasos

La «realidad momentánea y particular» es que la virilidad se impone»

Jefe de propaganda y prensa de Toledo.

En mis trabajos de retaguardia que la disciplina, el amor a España y la confianza ciega que en ella tengo, me ordenan hacer con el mismo entusiasmo, con la misma fe, que cuando mandaba la primera línea y el paso de mis legionarios y regulares iba incorporando comarcas a la nueva España y contribuyendo a la formación de la Patria con que soñaba y sueño, recuerdo tu petición de unas cuartillas para IMPERIO. Tengo un rato libre y voy a complacerle.

Recibo cartas con recomendaciones. Veo bullir y tratar de situarse a los que, para desgracia de España, ya se situaron en otros tiempos en puestos preeminentes. Leo a Mussolini «No se actuó espiritualmente en el mundo como voluntad humana superior a las demás voluntades, sin un concepto de la realidad momentánea y particular sobre la cual es necesario obrar, como igualmente de la realidad universal y permanente de la que aquella ha tomado su ser y su vida» dice. ¿Saben esto los que ahora bullen y en pasados regímenes dirigían o hacían como que dirigían a España? No lo saben, o si lo saben son unos cínicos o unos insensatos.

Son unos cínicos; porque el que fracasa en un régimen y en otro régimen; el que emplea procedimientos tortuosos y alianzas que deshonran, y en vez del éxito que es lo único que pudiera disculparlos (nosotros ni así los disculparíamos), tienen el más ruidoso fracaso, y no se esconden en el más apartado rincón, y ponen todos los medios para que nadie hable de ellos ni les recuerde; desprecia profundamente la sensibilidad, la dignidad y hasta la virilidad de los que han sido víctimas de sus fracasos.

Son unos insensatos; porque no se dan cuenta que «la realidad momentánea y particular» es que la virilidad se impone. Ahora en el frente para derrotar a esa masa envenenada, después en la retaguardia, para atraer y amparar a esa misma masa y desenmascarar a los que aprovechándose de que lo principal distrae a lo más noble, a lo más sano de España, se sitúan y sitúan a los suyos, sin darse cuenta de que es peligroso jugar con un pueblo viril.

Son unos insensatos; porque no han visto que gran parte de la masa española, de los que engrandecen a España y viven con su trabajo cara al sol, de los que no están a merced de una herencia, o de un matrimonio afortunado, o de la especulación, o de la intriga; vestían la camisa roja y ahora visten la camisa azul porque tenían y tienen sed de justicia. Son unos insensatos; porque antes no supieron atraerse a esas masas y dejaron se fueran con los más impuros, y mal guiados nos llevaron a este cataclismo; y ahora, no saben tampoco atraérselas, y en vez de encauzar esta riada nacional, tratan de ponerse enfrente, de oponer una fuerza a otra fuerza, como si a un pueblo que pide justicia y tiene virilidad para derramar la sangre que sea precisa hasta hacer una Patria grande, fuerte y respetada, hubiera fuerza humana que se pueda oponer.

Son unos insensatos; porque no se dan cuenta de que hoy están en guerra a muerte dos grandes doctrinas, absorbentes, totalitarias, que no admiten el mal menor ni el bien posible, sino todo el mal o todo el bien, y éste no puede conseguirse más que siendo fuertes y justos, siendo todos buenos yregidos por los mejores, con un Estado fuerte y totalitario, aliado en el exterior con los que sean como él, y en el interior, con nadie, porque nadie puede haber fuera del Estado.

Esto es lo que me han sugerido las cartas de recomendación, el ver bullir a algunas personas y el ver a Mussolini; y lo someto a la censura, luego a la opinión, que será una favorable y otra desfavorable, pero yo habré dicho toda mi verdad.

Juan Yagüe

La farsa reivindicatoria

El problema obrero ha sido la bandera política de todo el movimiento marxista. De esto no se habían dado cuenta los trabajadores. Nunca se habían fijado que al apoyar sus reivindicaciones asistían a un doble juego; jugaban con un naípe cuyo reverso pasó desapercibido para ellos. Esta es la razón por lo cual Falange, que en su programa aborda con decisión, sin circunloquios ni divagaciones, el resurgimiento obrero, no haya apoyado ninguno de los pasos que algunas veces con buena fe dió la clase trabajadora. Si nosotros hubiéramos visto en el espíritu rebelde del proletariado un legítimo anhelo económico exclusivamente, muchas veces hubiéramos ido con ellos para dar la batalla al capitalismo egoísta que tanto odiamos. Pero esto no fué así; nuestro espíritu revolucionario fué forcido y aprovechado por unos cuantos pseudosentimentales, para lograr sus planes, para hacer su política antihumana, antieconómica y antihistórica; hipócritas que se erigieron en dirigentes del movimiento obrero.

Nosotros no combatimos el movimiento obrerista; no cerramos los ojos ante la abrumación de un

problema tan considerable—postura extremadamente cándida y por cándida, peligrosa—le aceptamos con todas sus responsabilidades y con todo el amor con que la Falange recoge los problemas vitales de la Patria. Nosotros lo que combatimos y condenamos es que se hiciera bandera política de un asunto que «interesa resolverle más que propagarle», y lo que resultaba intolerable es que los dirigentes marxistas, «tan sensibles en las cuestiones obreras», se esforzaran en mantenerle candente y sin resolver para así mejor servir a sus designios, en una palabra: que transformaran el problema social en peligro social. Esto está bien claro.

El procedimiento electoral concede el poder a los marxistas; están en él una buena temporada, y no sólo no resuelven el problema obrero, sino que tienen buen cuidado en avivar la hoguera con un sin fin de promesas irrealizables.

Y este es el enorme pecado de los dirigentes y organizaciones marxistas, que no tuvieron escrúpulos en utilizar para su merma política los sufrimientos de la clase trabajadora.

El presupuesto francés registra un déficit de 5.000 millones de francos

El acuerdo comercial entre Francia y Rusia fué hoy prolongado hasta el fin del año 1937. El déficit en el presupuesto francés de este año llega a 5.000 millones de francos.

Ha sido aceptado por la Cámara, por 489 contra 106 votos, y tiene un aumento de 45.000.000 de libras esterlinas.

El «The Times» encuentra justificadas las preferencias coloniales con Alemania

La cuestión de las colonias alemanas sigue desplegando el máximo interés en todo el mundo, especialmente en Inglaterra. Una carta en el periódico inglés «The Times» dice que Alemania nunca puede cesar en esa demanda justificada de sus antiguas colonias.

A pesar del compromiso del entonces ministro inglés Mr. Llyd George, Alemania fué robada por el tratado de Versalles de sus antiguas posesiones. Un país tan grande, sigue diciendo el citado diario, no debe ser el único de todos los países grandes excluido de la posesión de colonias y no puede ponerse trabas a su desarrollo, especialmente industrial y comercial. El número de habitantes que sobran en él es tanto como en ningún otro país.

El Führer-Canciller recibe al embajador español en Berlín

El embajador español del Gobierno de Burgos en Berlín, señor Alvarez de Estrada, fué recibido en audiencia por el Führer-Canciller Adolf Hitler.